Praga, Viena, Budapest







DÍA 20 DE MAYO. PALMA - PRAGA.

Presentación en los mostradores de facturación de Ryanair a las 03:45 hrs. Trámites de facturación y a las 05:45h salida en vuelo directo de la cia. Ryanair con destino a Praga. Llegada a Praga a las 08:20h. Acomodación en el autocar y traslado al centro de la ciudad. Visita panorámica de Praga, en la que además de ver el famoso Puente de Carlos, realizaremos un recorrido por las callejuelas de la Ciudad Vieja (Stare Mesto), su plaza principal donde se encuentra el famoso reloj astronómico, la Plaza de la República con su joya artnouveau "La Casa Municipal", la Torre de la Pólvora, la Plaza Wenceslao, etc. Almuerzo. Tiempo libre por la ciudad. Cena y alojamiento.

DÍA 21 DE MAYO. PRAGA.

Desayuno. Salida para realizar una visita al barrio judío, donde podremos conocer el museo y cementerio judío y el homenaje al Holocausto y visitaremos una de sus Sinagogas. Almuerzo. Por la tarde, visita al Castillo de Praga y el Barrio Barroco. Iniciaremos la visita en la catedral de San Vito, de estilo gótico, donde se conservan las joyas de la corona, el Antiguo Palacio Real y el Callejón de Oro, uno de los lugares con más encanto de la ciudad. A continuación, conoceremos el Barrio Barroco de Mala Strana, donde visitaremos la Iglesia de Nuestra Señora de la Victoria, con "El Niño Jesús de Praga". Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 22 DE MAYO. PRAGA - KARLOVY VARY - PRAGA.

Desayuno. Excursión de día completo con guía local y almuerzo incluido, a la mundialmente conocida ciudad balneario Karlovy Vary. Ubicada en un valle entre altas montañas y bosques frondosos, nos deslumbraremos ante sus jardines victorianos, la riqueza y belleza de sus edificios y sus calles adoquinadas, por donde solían pasear personajes como Beethoven, Bach, Goethe, etc.

Durante la visita veremos, entre otros, el Geisser, chorro de agua termal que alcanza los 12 metros de altura a 72° C, el Grand Hotel Pupp, el Teatro, etc. También disfrutaremos de tiempo libre para pasear o realizar compras de productos típicos tales como el magnifico cristal de Bohemia. Regreso a Praga. Cena y alojamiento.

DÍA 23 DE MAYO. PRAGA - VIENA.

Desayuno Salida hacia Viena. Almuerzo. A continuación, haremos una visita panorámica de la ciudad en la que recorreremos su centro, la Ringstrasse y veremos algunos de sus palacios y monumentos más importantes, como la Ópera, el barrio de los museos, el teatro Buró o el Ayuntamiento, etc. Llegada al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 24 DE MAYO. VIENA.

Desayuno. Salida para realizar una excursión al Palacio de Schönbrunn, visitando las majestuosas salas habitadas una vez por María Teresa, Sissi y Napoleón. Almuerzo. Tarde libre para seguir conociendo la ciudad, a la hora acordada traslado al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 25 DE MAYO. VIENA - BUDAPEST.

Desayuno. Salida hacia Budapest. Almuerzo. Por la tarde, visita panorámica de la ciudad, en la cual veremos algunos de los monumentos más importantes de la capital de Hungría, "La Perla del Danubio", la cual se extiende a lo largo de las orillas del Danubio. En la parte de Buda, la más antigua, recorreremos el barrio del Castillo, nos dirigiremos a Pest y veremos, entre otros, la Plaza de los Héroes, la Avenida Andrássy, la Plaza Octogonal, etc. Cena y Alojamiento.

DÍA 26 DE MAYO. BUDAPEST.

Desayuno. Por la mañana, realizaremos una visita guiada al Parlamento, uno de los edificios más representativos de la ciudad, si no el que más. Conoceremos el interior del edificio de la mano de nuestro guía oficial del monumento. Almuerzo. Por la tarde paseo en barco por el majestuoso río, conociendo la ciudad desde otro punto de vista. Cena y Alojamiento.

DÍA 27 DE MAYO. BUDAPEST - PALMA.

Desayuno. A la hora concertada, traslado al aeropuerto de Budapest. Trámites de facturación y a las 13:15 salida en vuelo directo de la cia. Ryanair con destino a Palma. Llegada a Palma a las 16:00. FIN DEL VIAJE.



Precio por persona en hab. doble: 1.985€ · Suplemento individual: 350€

El precio incluye: Vuelo directo Palma-Praga-Budapest-Palma con la cia.Ryanair. Incluye una maleta facturada de 20k y un bolso o mochila pequeña en cabina, por persona. - Bus exclusivo para el grupo a disposición, durante todo el viaje. - Alojamiento en hoteles de 3º/4º - City Tax en hoteles. - Pensión completa, según programa con un total de 14 servicios que se podrán realizar en hoteles y/o restaurantes. Desde almuerzo del primer día hasta el desayuno del último. - Visitas con guía local: Panorámicas de Praga, Viena y Budapest. Visita del Castillo y del barrio barroco en Praga. Visita al Barrio Judío. Excursión de día completo a Karlovy Vary. Visita del Palacio de Schonbrunn. Visita Parlamento de Budapest - Visitas con guía acompañante: Paseo en barco por el Danubio en Budapest - Guía acompañante exclusivo para el grupo durante todo el recorrido. - Acompañante del grupo AVA. - Seguro completo de viaje, con cobertura de gastos de anulación. - Mochila de viaje. - Propinas para guías y chófer.

No Incluye: Bebidas. Extras, excursiones opcionales y servicios que no figuren como incluidos en el itinerario.

PLAZAS LIMITADAS